



Erst seit Ende des letzten Jahres gibt es die Tanzsportgruppe der SV 08/29 Friedrichsfeld. Bei der 100. Verleihung des Sportpreises des Monats in Voerde präsentierten sie bereits gekonnt ihre Fähigkeiten. (Foto: Lars Fröhlich)

NR 2  
20.2.07

# „Mafia“ traf sich im Planet

**SPORTPREIS DES MONATS.** Verschworene Voerder Gemeinschaft feierte die 100. Verleihung. Gönner spendierten Speis und Trank. Schulsportabzeichen genießen besondere Förderung.

MICHAEL BLATT

Mehrfach wurde in Voerde bei der 100. Verleihung des Sportpreises des Monats der Begriff „Mafia“ verwendet. Nicht hinter vorgehaltener Hand, sondern offen und stolz. Um Zweifel an der Rechtmäßigkeit der Geschehnisse gleich im Keim zu ersticken: Mit Mafia meinen Voerder Politiker, Unternehmer und Sportler nicht etwa Raub und Erpressung, sondern verweisen damit auf den großen Zusammenhalt in der Gemeinde. Am Samstag trafen sich die Protagonisten in der Diskothek „Paradise Planet“, um das Jubiläum standesgemäß zu feiern.

Moderator Hartwig Rühl-Wellmer, Vorsitzender der SV 08/29 Friedrichsfeld, führte dabei durch ein unterhaltsames



Petra Schmitthuysen nahm strahlend den 100. Sportpreis des Monats entgegen. Die Voerder Faustbatterin war vor über acht Jahren auch die erste Preisträgerin. (Foto: Heinz Kunkel)

## AUSDAUER

Ebenso wie die Sponsoren, sind die Mitglieder des Gremiums, das über die Vergabe des Sportpreises entscheidet, seit der ersten Stunde dabei. Dieter Ellerbrock, Erich Ginz, Werner Bleckmann, Anneliese Uden, Paul Jacobs und Herbert Göllmann treffen sich jeden Monat, um aus den Vorschlägen den Sieger auszuwählen. Als Dankeschön für ihr Ehrenamt gibt es zu Weihnachten selbstgemachte Plätzchen.

Programm aus Reden, Ehrungen und künstlerischen Darbietungen. Um die über 300 Gäste nicht mit zu vielen Worte zum Gähnen zu bringen, hielten sich Amtsträger mit ihren Ausführungen bewusst kurz und überließen den Sportlern die Bühne. Ganz im Sinne des Stadtspportverbandsvorsitzenden Dieter Ellerbrock: „Wir haben uns heute hier getroffen, um uns zu amüsieren.“

Die Tanzgruppe der SV 08/29 zeigte ebenso ihr Können,

wie die Budo-Abteilung. Gleiches galt für die „Stoppelhopper“ des SV Spellen und die Taekwondo-Athleten des TV Voerde. Da der Nachwuchs dem Sponsoren-Pool der Voerder Unternehmer besonders am Herzen liegt, hatte sich das Quintett entschlossen, auch den Schulsport zu unterstützen und schaffte einen finanziellen Anreiz für die Ablegung des Sportabzeichens. Das Ergebnis von 899 Abzeichen an Gymnasium und Realschule Voerde

kann sich sehen lassen.

„Eine rundherum gelungene Veranstaltung“ lobte Bürgermeister Leonhard Spitzer, ehe er sich dem Buffet zuwandte. Das und alle Getränke nahmen die Sponsoren gerne auch noch auf ihre Kosten, wie Georg Schneider ausführte: „Das ist uns die Sache wert.“ Dieter Ellerbrock fand an dem ungewöhnlichen Veranstaltungsort Gefallen und scherzte: „Ich könnte ja auch mal in so einen Käfig steigen.“

# 100. Sportpreis wird im „Planet“ vergeben

**VOERDE.** Die erste Preisträgerin und Faustballerin Petra Schmitthuysen vom TV Voerde erhält auch den 100. Preis. In acht Jahren und vier Monaten schütteten die Sponsoren 50 000 Euro aus.

FRIEDHELM ZIELINSKI

Seit acht Jahren und vier Monaten gibt es in Voerde den Sportpreis des Monats. Die Sponsoren, die nach der Gründung 1998 übrigens immer noch vollzählig dabei sind, schütteten in dieser Zeit 50 000 Euro aus. Eine stattliche Summe, für die die Spedition Schneider, Baugesellschaft Langenfurth, Volksbank Rhein-Lippe, Wohnbau Dinslaken und Maler/Glaser van Rheinberg zeichneten. Für den 24. Februar haben sich die Sponsoren etwas ganz Besonderes ausgedacht. Sponsor Georg Schneider: „Dann geht es mit allen 99 Preisträgern, Trainern, Vereinsvorsitzenden, dem Auswahlgremium, Politiker und den Leuten aus dem Amt ins „Planet!“ Und die erste Preisträgerin (November 1998) ist auch die 100. Preisträgerin: Petra Schmitthuysen, Faustball-Weltmeisterin vom TV Voerde.

Gut 250 bis 300 geladene Gäste werden von 11 bis 16 Uhr in der Diskothek „Paradise Planet“ feiern. Es gibt ein paar Reden, gut zu essen und zu trinken und ein buntes Programm. „Einen Jubiläumspreis wie bei

der 50. Verleihung gibt es nicht. Der Preis ist diesmal für alle: die Feier im „Planet“, so der sportbegeisterte Spediteur Georg Schneider, der aber auch für seine Mitsstreiter klar sagt, dass alle dem Sport wohlgesonnen sind.



*Faustball-Weltmeisterin Petra Schmitthuysen erhält am 24. Februar den 100. Sportpreis des Monats.*



*Voerdes Stadtsportverbandsvorsitzender Dieter Ellerbrock.*

liegt Schießen (20) vor Judo (13), Faustball (12) und Leichtathletik (10).

Das Auswahlgremium mit Dieter Ellerbrock, Erich Ginz (Stadt Voerde), Werner Bleckmann (TV Voerde), Anneliese Uden (Glückauf Möllen), Paul Jacobs (SV Spellen) und Hermann Göllmann (SV 08/29 Friedrichsfeld), alles erfahrene Sportler, trifft sich einmal im Monat und hat bei der Diskussion über die zur Wahl stehenden möglichen Preisträger viel Spaß. Und am Ehrungstag nehmen sich dann die Sponsoren nicht nur Zeit für die Schecküberreichung, sondern bewirten die Gäste beim gemütlichen Beisammensein auch mit Kaffee und Schnittchen.

In Voerde gibt es derzeit 32 Sportvereine, zwölf davon haben bisher mit dem Sportpreis ausgezeichnete Mannschaften oder Einzelsportler in den Reihen gehabt. Erfolgreichster Verein ist der TV Voerde, dank Faustball. Bei den Sportarten